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2016-2017年度 RIテーマ  

 

 (ジョン Ｆ．ジャーム会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

          例 会 記 録(地区大会後の C.A.) 

第 1835回例会 

平成 28年 10月 26日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．ソング：それでこそロータリー 

  

 

３．ビジター：南砺 RCより荒井進 地区大会実行委員長 、

片山浩一 地区大会幹事、船藤幸生 会長(皆さんより、

一言づつの御礼を頂きました) 

  

４．2016-2017 年度地区大会長寿ロータリアン(85 歳以

上)記念品贈呈(会長より伝達)：横山豊介会員 

  

 

５．会長の時間：先日の第 2610 地区の地区大会が南砺

RCのホスト、砺波 RCと東となみ RCがコ・ホスト

クラブということで 22、23の両日、砺波市文化会館

（セミナー、本会議）並びに砺波ロイヤルホテル（懇

親会）において開催されました。大成功の裡に終了し

たと思っています。大会の進行もスムーズであり、懇

親会も大変和やかな雰囲気の中で行われ、多くの参加

会員から「良かったよ」と言って帰って行かれ、私も

嬉しく思いました。今日は南砺 RCさんから荒井実行

委員長さん、片山大会幹事さんそして船藤会長さんが

来ておられますが、大変お疲れ様でした。なお横山豊

介会員が長寿ロータリアンとして特別表彰を受けら

れました。おめでとうございました。また、当クラブ

として 2610 地区ガバナー賞(増強部門)をいただきま

した。後程の C．Aで皆さんの感想等をお願いします。

当日の懇親会の中で、砺波 RCの山田由理枝さんから

「井村雅代講演会」への参加協力依頼を受けましたの

で、是非応援してあげたいと思っています。（各テー

ブルに講演会チラシ配布）皆さんも参加よろしくお願
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いします。今度のロータリーデーにご招待する人を本

日まで報告してもらうことになっていますが、髙瀬神

社の権宮司さんをお呼びすることにしています。剣道

大会を通じて青少年育成を行っておられ、１０年ほど

前から当クラブも後援しております。髙瀬大会では運

動靴を履いて境内で試合を行うという、全国でも 2～

3例しかない珍しい大会であります。髙瀬神社の杉の

大木の上からご先祖さんが見守っているのだという

意味も含まれているということを選手に伝える意味

合いもあるわけです。（木の上に立って見ている）と

いうのが親という字でもあります。ロータリーデーの

時に是非とも仲間として入会を勧めたいと思ってい

ます。 

剣道大会御礼 

６．幹事報告(高瀬副幹事)：①2016.11 月のロータリーレ

ート 1＄=102円②2610地区米山学友会の「役員会＆

みんなの交流会」の案内、日時：11月 12日（土）11

時より開催。会場：金沢工業大学（役員会）、ジャン

ボボール泉本町店（ボウリング・会費 1800 円）、友

禅タモア（懇親会・会費 3000円）、申込み：10月 30

日まで③11月 2日（水）秋の家族旅行、8:50井波交

通広場集合④11 月 8 日（火）いい歯の日キャンペー

ン 12:00～イオンモール高岡⑤11月 16日（水）ロー

タリーデー、18:30～よいとこ井波⑥例会変更は、事

務局に確認を!  

７．委員会委員会報告：①出席委員会(横山幹委員長)：21

名中 12名出席（57.14％） 

８．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 7名) 

船藤会長(南砺 RC)：地区大会有難うございました。 

山本武夫会長①：地区大会お疲れ様！懇親会 2日間と

も成功裏に終え、坂井委員長はじめ委員に感謝。

南砺の船藤会長、荒井実行委員長、片山地区幹

事、お疲れ様でした。本日の来訪に、感謝！ 

山本武夫会長②：シンクロナイズドスイミング、リオ

五輪日本代表ヘッドコーチの井村雅代さんの講

演会 12月 3日、是非、聞きに行きましょう。 

横山豊介会員：長寿ロータリアンの表彰を頂き有難う

ございました。 

小西会員：地区大会実行委員会の御来訪、歓迎！無事

終了、おめでとうございました。会長、写真御礼！ 

高瀬会員：地区大会ご苦労様。南砺の御 3方ようこそ、

山本先生、写真有難う、所用で早退します。 

坂井会員：皆さんの御協力のお陰でとても素晴らしい

地区大会になりました。感謝申し上げます。 

中島会員：地区大会お疲れ様！もう少し打合せがあれ

ば！山本会長写真御礼、早退失礼。 

 

卓話「地区大会後の C.A.」山本武夫会長 

山本会長：地区大会に参加しての、各自の感想をお願いし

ます。 

小西会員：地区大会懇親会での段取りが良かった。ソング

リーダーの齋藤彰会員のリードが良く、ぴたりと揃った。 

三谷会員：境野さんの話は難しかった。着物姿の袴の上げ

下げが気になった。懇親会の食事、食べきれなかった。 

長田会員：地区大会 2日目の懇親会のみ参加でした。 

坂井会員：地区大会、良い大会でした。終わって、楽しか

ったという感想。立食には、砺波 RCからの抵抗が強かっ

た。何回も実行委員会に出席、裏の立役者は事務局の阿部

さん。最後の実行委員会で、ガバナーより、「手に手」の

ソングリーダーは、生が良いという発言で、齊藤さんに！ 

岩崎会員：地区大会 2日目懇親会のみ、坂井さん、桧原さ

ん MCが最高、食事が余ったが、経費は大丈夫？ 

高瀬会員：地区大会、少人数ながら、まとまって良い大会

でした。実行委員会の皆さん、お疲れ様でした。 

長谷川会員：地区大会 2日目の入口の接待、慣れずに大変

でした。ただ、皆さんは手際よく、感心しました。 

山本会長：地区大会 1日目の吉崎さんの講演は最後はケー

ブルテレビに結びつきました。2日目の境野さんは、日本

人の心を切り口を変えて説明されました。「さようなら」

には「ごきげんよう」でお返しする意味を話されました。 

(会報担当) 中島・長谷川(写真)・山本武夫 

・・・HPに写真集を掲載します。 


